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SANLÚCAR

La recogida selectiva de
residuos se efectuará con
más frecuencia en la ciudad
La Mancomunidad aumentará el servicio con dos nuevos

vehículos ante la "continua demanda del Ayuntamiento"

F.Javier Franco / SANlÚCAR

ElGobierno local ha comunicado
que la Mancomunidad de Muni-
cipios del Bajo Guadalquivir "in-
crementará la frecuencia" de la
recogida selectiva de residuos
sólidos urbanos "en respuesta a
la continua demandadelAyunta-
miento para que se aumente el
número de días en el que se pres-
ta este servicio", cuya gestión
compete precisamente a la insti-
tución comarcal.

El director gerente de la Man-
comunidad, José Antonio Nava-
rro, ha informado a la alcaldesa,
Irene Garcia, que "se ha llegado a
un acuerdo con la empresa con-
cesionaria de este servicio por el
que en los próximos días se uni-
rán a las labores de recogida de
residuos dos nuevos velúculos:
un camión de caja abierta para la
recogida de los desechos de vi-
drio, papel y cartón y otro com-
pactador de carga trasera para la
recogida de envases ligeros", El
Gobierno municipal ha subraya-
do que "este aumento de los me-
dios materiales significará que
será mayor el número de dias en
los que se llevará a cabo la recogi-
da selectiva de residuos en San-
lúcar". En términos generales, ha
añadido que "se mejoran de esta
manera los servicios de limpieza
en la ciudad, uno de los grandes
objetivos del equipo de Gobierno
durante el último año".

AsHas cosas, "elAyuntatniento
ha mostrado su satisfacción por

Retiradas más de
238 toneladas de
basuras en la Feria

Los operarios municipales de
limpieza retiraron durante la
Feria de la Manzanilla más de

238 toneladas de desechos,
aparte de los envases de vidrio,
para cuya recogida se instala-
ron contenedores especiales
en el Real. El Gobierno munici-

pal ha precisado que en la edi-
ción de 2007 se retiraron casi

2~ toneladas de residuos, in-
duidos vidrios, ya que enton-
ces "no se efectuó la separa-
ción del cristal del resto de ba-

suras". ElAyuntamiento ha
aseverado que "los trabajos de
adecentamiento de La Calzada

culminaron la semana pasada
con la retirada de las estructu-
ras de los módulos de las case-

!as y la posterior limpieza de
todo el paseo y las calles al~
dañas", al tiempo que ha anun-
ciado que "se repondrán las
zonas ajardinadas que han su-
frido desperfectos durante la
fiesta".

A su juicio, "uno de los éxitos
de la bOena imagen que ha
presentado la Feria ha tenido
su origen en la decisión'de co-
locar los contenedores de ba-
suras fuera del recinto., en
concreto 140, "cinco veces
más que en 2007".

esta respuesta a su demanda y ha
agradecido a la Mancomunidad
el esfuerzo económico que ha
realizado para poder cumplir con
esta pretensión municipal". El
Gobierno local ha aprovechado
la ocasión para recordar, por me-
dio de un comunicado público,
que "el aumento del servicio de
recogida.selectiva de residuos se
une a las gestiones efectuadas en
los últimos meses por el Ayunta-
miento para conseguir que San- ,
lúcar presente su mejor aspecto,
destacando la adquisición de tres
nuevos velúculos, dos de ellos
barredoras, para mantener lim-
pias calles yplazas".

En otro orden de cosas, con
respecto a la pasada Feria de la
Manzanilla, la sección sindical
de Comisiones Obreras del Con-
sistorio ha difundido "el agrade-
cimiento público de los trabaja-
dores de la plantilla del servicio
de recogida de basuras de esta
administración ante la satisfac-
ción general de la población so-
bre la limpieza", Ha explicado
que "aun estando de acuerdo con
la novedosa medida municipal
de no ubicar contenedores en el
reéinto ferial, supone un esfuer-
zo mucho mayor para este colec-
tivo realizar la retirada de resi-
duos de esa manera, al estar los
contenedores muy alejados del
camión de recogida". "Sin em-
bargo, también es verdad que'la
Feria ganó bastante desde el
punto' de vista estético", ha agre-
gadoalrespecto.

CHIPIONA

El Pleno aprueba dar
cumplimiento a la Ley de
Memoria Histórica
Se constituirá una comisión de

seguimiento y valoración de la

simbologia de la Guerra Civil

Juan Mellado / CHIPIONA

El Pleno ha aprobado dar cumpli-
miento a la Ley de la Memoria
Histórica. Ello ha sido posible con
los votos favorables del PSOE, ru
y PSA, frente a la abstención del
PP. La propuesta fue formulada
por el PSOE a través de su porta-
voz y concejal de presidencia, Jo-
sé Moreno.

Si realmente se cumple lo apro-
bado, la ley obliga a eliminar del

término municipal los escudos,
insignias, placas y otros objetos o
menciones conmemorativas de
exaltación de la sublevación mili-
tar de 1936. Se eliminarian ade-
más la exaltación de la Guerra Ci-
vil Yde la represión de la dictadu-
ra en cualquiera de sus expresio-
nes, así como el nombre de todas
-las calles del municipio que ha-
gan referencia a he<;Jiosy perso-
nas en trono a la r¿presión fran-
quista. >,

Según el acuerdo se constituirá
una comisión de seguimiento y
valoracióndelasimboID~ayn~
menclátor relativo a la Guerra Ci-

vil y la dictadura del régimen de
Franco, compuesta por un repre-
sentante de cada grupo munici-
pal con el fin de valorar y coordi-
nar la retirada. Para que el acuer-
do no caiga en aguas de boriajas
la Alcaldía deberá promover la
creación de esta comisión con ca-
ráctet de inmediato.

Aunque en CIúpi~na ya se qui-
taron de su callejero numerosas
alusiones del franquismo, casi to-
dos en los mandatos del socialista
Luis Mario Aparcero, todavía
quedan algunos que podrán arro-
jarmucha polémica.

Por otro lado, familiares de re-
presaJiados de la Guerra Civil y
del franquismo han expresado a
este medio su malestar por la tar-
danza de la publicación del libro
sobre los sucesos de CWpionaque
tiene realizado el departamento
de Memoria Histórica. Fuentes
municipales aclaran que el libro
ya está en imprenta, '

La Avenida de la Estación luce ya
la estatua dedicada a Pizarra
El pasado sábado fue inaugurada en la confluencia de la Avenida de
la Estación con el paseo de La Calzada la estatua del Wstórico con-
quistador Francisco Pizarra, obra del escultor sanluqueño José Ma-
nuel Montiel. Actualmente se está celebrando en la ciudad la prime-
ra edición de la Semana Cultural Sanlúcar20l9, conmemorativa

del V Centenario de la I Vuelta al Mundo, que está centrada precisa-
mente en la figura de Pizarro. La Asociación de Empresarios de San-
lúcar ha gestionado la financiación de la escultura. F.J.F.

SANLÚCAR

El PP critica el

"incumplimiento" de
la Ley de Dependencia
El PP criticó al Gobierno local
pot "incumplir" la Ley de De-
pendencia en su primer año de
mandato arguyendo que "no
ha sido capaz de responder a
ninguna de las solicitudes pre.

, sentadas". Además, ha pedido
a la alcaldesa que explique
"qué inversiones ha realizado
en temas sociales con el dinero

que dice que ha ahorrado de la
portada de la Feria de la Man-
zanilla de este año". Asegura
que "no ha supuesto ahorro al-
guno, ya que su importe ha si-
do el mismo que el de la porta-
da de la Feria de 2007, es decir,
casi 12.000 euros". F.J.F.

SANLÚCAR

La Junta no reconoce

ahora al nuevo equipo

directivo de Afanas

Elequipo de Francisco Beuzón
en Afanasha difundido que la
Junta de Andalucla "ha orde-
nado retrotraer la inscripción
de la directiva de Juan José
GonzáIez" que reconoció ofi-
cialmente semanas atrás por
"un error administrativo", Se
trata de una resolución del 23
de mayo en respuesta a un re-
curso de alzada interpuesto
por Beuzón que "anula" esa
inscripción, ~Ahoraqueda por
dilucidar si GonzáIez ha incu-
rrido en algún tipo de respon-
sabilidad personal y/o patri-
monial por sus actuaciones
durante este período" .FJ.F.

ROTA

Las obras de la calle
Sagrado Corazón llegan
a su recta final
El proyecto podría estar

acabado completamente de

. cara a este mes de junio

Herminia Romero / ROTA

Desde el pasado mes de enero
los vecinos de la calle Sagrado
Corazón de Jesús han convivi-

do con el trasiego obligado de
camiones y las consabidas mo-
lestias de unas obras, necesa-
rias para que una via como és-
ta, en la que no se había actua-
do desde hacía más de veinte

años, presente ahora un aspec-
to más moderno, funcional y

con mejor estética. En estos días,
según informaba el delegado de
Barriadas, Jesús Corrales, una
vez concluidas las labores de as-
faltadoy de colocación de nuevas
canalizaciones, la obra entra en
su última fase actuando en la pla-
zoleta que se forma entre esta ca-
lle y la de Nuestra Señora de los
Remedios. La obra Comprende la
remodelación de esta plaza, con
la ampliación del acerado, la co-
locación de alcorques yArbolado
que cambiarán la estética de la ca-
lle almismo tiempo que permitirá
un paso de peatones y acceso a
negocios mucho más seguro,

',:'::;:,,,::;:
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CONIL

El Ayuntamiento
solicita de nuevo
la ampliación de
la depuradora
Antonio Alba informó que "iremos a la
Agencia Andaluza del Agua si Medio
Ambiente no nos responde en breve"

Pepi Olmedo I CONll

El alcalde de la localidad, Anto-
nio Roldán, y el concejal de Me-
dio Ambiente, Antonio Alba,
mantuvieron recientemente una
reunión de trabajo con la dele-
gada provincial de la Consejería
de Medio Ambiente de la Junta
de Andalucía, Gema Araujo, pa-
ra tratar asuntos de interés para
la localidad conileña.

Entre ellos, se encontraba la
solicitud municípal de amplia-
ción de la Estación Depuradora
de Aguas Residuales (EDAR) de
Conil, así como con la construc-
ción de un nuevo depósito de
agua en La Lobita y la dotación
de una conducción desde el refe-
rido depósito a construir hasta
el que en la actualidad se en-
cuentra sin prestar servicio en la
zona de Las Quintas.

Ala reunión asistió también el
responsable en Cádiz de la
Agencia Andaluza del Agua, Fe-
derico Fernández. Según expli-
caron los representantes muni-
cipales, "se abordaron asuntos
solicitados ya con anterioridad
por el Ayuntamiento conileño y
a los que la Junta no ha dado res-
puesta hasta el día de hoy".

El Consistorio conileño ya so-
licitó la ampliación de la Esta-
ción Depuradora de Aguas Resi-
duales (EDAR)con fecha de 26
de octubre de 2005 y 9 de agosto
de 2007, una actuación que te-
nía que ejecutar la Confedera-
ción Hidrográfica del Guadal-

quivir incluida en el marco del
convenio firmado con los ayun-
.tamientos y que' correspondería
a la Agencia Andaluza del Agua.
Además de la construcción de
un depósito regulador de 3.000
metros cúbicos, equipo de im-
pulsión y unión con depósito ac-
tual y equipo y tubería de impul-
sión desde el depósito de La Lo-
bita al depósito dé Las Quintas,
incluyendo reparación y puesta
en funcionamiento de este últi-
mo.

Según manifestó el alcalde,
"con esta reunión hemos inten-
tado transmitir a la delegada
provincial lo importante que es
la ampliación de la depuradora
para Coni!. El importante creci-
miento que la ciudad ha experi-
mentado en los últimos años y la
cantidad de personas que pasan
sus vacaciones en Conil durante
el verano, así como la intención
del Ayuntamiento de dotar algu-
nas zonas del campo de sanea-
rníento hacen que la actual de-
puradora se quede pequeña". -

El concejal Antonio Alba, por
su parte, puso de manifiesto que
"si en breve plazo no obtenemos
respuesta desde la Delegación
Provincial, después del tiempo
transcurrido sin que por la Junta
se haya comenzado ninguna de
las obras conveniadas, nos diri-
giremos a la Dirección General
de la Agencia Andaluza del Agua
y haremos partícipes de lo solici-
tado a las distintas asociaciones
de la localidad".

Provincia
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IU pide que se amplíe
el horario de la

biblioteca municipal

El grupo municipal de Izquier-
da Unida ha pedido al equipo
de gobierno una ampliación
del horario de la biblioteca
municipal para "atender con-
venientemente a los usuarios,
haciendo especial hincapié en
los nUmerosos estudiantes,
que a la llegada de los exáme-
nes, hacen uso de la bibliote-
ca". Según IU, el actual hora-
rio, que es de diez de la maña-
na a dos de la tarde yde cinco a
ocho es insuficiente, por lo que
piden ampliarlo de manera es-
table de nueve de la mañana a
dos de la tarde y de cuatro a
nueve de la noche para "asegu-
rar un servicio suficiente,
apropiado y de calidad para
los asidonenses". AJ.c.

CHIPIONA

Asambiea del PP para

determinar la política
municipal
El presidente local del PP, Pe-
dro Valdés, ha convocado
asamblea extraordinaria de

'militantes para este jueves a la
9 de la noche en la sede popu-
lar. El grupo popular informa-
rá a los militantes de la situa-
ción municipal y su presidente
pedirá la línea política a se-
guir, "ya que son ellos los que
deben de expresar su idea de
una oposición leal, beligeran-
te y trabajadora o una pasiva y
sumisa que se conforme con
ver pasar el tiempo y esperar a
que un día suena la flauta", ha
indicado Valdés. En la asam-
blea también se pedirá que los
militantes expresen su idea
ante el Congreso Nacional de
Valencia. J.M.

Una torre que
no pasará a la
historia
La misma empresa que se encar-
gaba de instalar hace varios me-
ses una inmensa torre eléctrica
que desentonaba con el molino
harinero de piedra que existe en-
la plaza Mirador de Trafalgar, ha
retirado dicho herraje metálico,
tras la petición formulada por el
Ayuntamiento de la localidad
jandeña de Vejer, que atendía así
las quejas de muchos ciudada-
nos que han mostrado su discon-
formidad con la ubicación de la
torre en dicho emplazamiento
por considerado poco adecua-
do. Ha sido el delegado munici-
pal de Infraestructuras, Francisco

- Javier Gavira, el encargado de
realizar los trámites pertinentes
para lograr la retirada de dicha
torre. Hace unos días, desde el
equipo de gobierno del Partido
Socialista de Vejer, el concejal de
Turismo, Manuel Jesús Melero,
manifestaba que "se estaba traba-
jando en la puesta en valor de di-
cho mirador del municipio". J.M.R.

ROTA
Premier clausura el

curso oposición para
Guardia Civil

El pasado viernes 30 de mayo
se celebró el acto de clausura
del curso oposición para ingre-
so en el cuerpo de la Guardia
Civil en el Centro de Estudios
Premier Rota S.L.Endicho ac-
to, el director del centro, Ma-
nuel Ruiz-Mateos, hizo entre-
ga de un diploma como alum-
no distinguido al antiguo
alumno de esta academia, Jan
Márquez Geerts, por haber
conseguido ser el número uno
de la promoción a nivel nacio-
nal. Desdeeste centro de estu-
dios roteño han comentado
que este resultado es todo un
orgullo por haber contado en
su curso con el mejor califica-
do de los aspirantes a Guardia
Civil.H.R.

PATERNA

La localidad se despide de
su Feria con la última
suelta de toros
El alcalde hizo balance de la

fiesta en el que destacó la
ausencia de incidentes

Antonio José Canción I PATERNA

La Feria de Paterna finalizó ayer
de la misma manera que comenzó
el pasado miércoles: con la suelta
de los toros, de nombres en esta
ocasión 'Orquetillo'y'Uamador'y

procedentes de las ganaderías de
María del Carmen Camacho y He-
rederos de Cebada Gago que hi-
cieron un recorrido limpio y sin
problemas. I

Con mucha gente rorriendo de-
lante de las reses o resguardadas
detrás de las barreras, los pater-
neros y los muchos visitantes que
se acercaron a pesar de ser el últi-
mo día de Feria, despidieron has- Numeroso público en la última suelta de toros.

MANUEL ARAGÓN"NA

ta el año que viene a su fiesta más
grande.

En realidad la clausura oficial

de la Feria tuvo lugar el domingo
por la noche con los lanzamientos
de fuegos artificiales, aunque la
Delegación municipal de Fiestas,
'decidió celebrar ayer por la tarde
las sueltas de las últimas reses en

las calles Real y Alcalá.
A la hora de hacer una valora-

ción de todos los festejos celebra-
dos, el alcalde de Paterna, José
María Barrera, destacó la ausen-
cia total de incidentes en los seis
días de suelta de toros. Además
resaltó el número de visitantes

que han superado las previsiones
yque llenaron hasta bien tarde las
casetas.
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Un grupo de personas mayores pasean por una calle del centro de Sevilla.
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Dependencia:17mesesdedudas
Retrasos,confusiónen losdatossobrelosbeneficiarioso incompatibilidadesoscurecenlaaplicaciónde
la leydesdesu entradaenvigorhacecasiañoy medio. Variasfamiliaspresentandemandasjudiciales

Antonio Fuentes I SEVILLA

LaLeyde Dependencia, aprobada
por los principales grupos parla-
mentarios en el Congreso -salvo
CiUy PNV-, no ha sido ajena a la
polémica desde su entrada en vi-
gor el1 de enero de 2007. Las co-
munidades autónomas regularon
su implantación y los ayunta-
mientos, último eslabón de la ca-
dena, se quejan de la falta de re-
cursos para hacer frente al esfuer-
zo presupuestario. En Andalucía,
la Junta aplazó hasta agosto de
2007 el estreno de la norma y no
fue hasta octubre cuando conce-
dió las primeras ayudas económi.-
casoSi bien, con datos oficiales, la
comunidad andaluza cuenta con
el mayor número de valoraciones
realizadas y de prestaciones con-
cedidas en la geografía nacional,
la Administración es continua-
mente cuestionada, y no sólo por
los partidos de la oposición. Algu-
nas familias disconformes con la
aplicación de la Ley de Depen-
dencia en Andalucía han acudido
a los tribunales. Éstas son las con-
fusiones y dudas más frecuentes
que fomentan el debate:
CALENDARIO.Tienen derecho a
recibir prestaciones desde el1 de
enero de 200710s grandes depen-
dientes, es decir, Grado lll, Nivel
1 y 2. y.desde el 1 de enero de
2008 los dependientes severos,

Grado TInivel 2, es decir, los más
graves. Para 2009 accederán a los
recursos de la ley los severos de
nivel 1 y, a partir de 2010 y hasta
2015, se suman los dependientes
moderados.
PLAZOS.LaAdministración tiene
tres meses desde que el deman-
dante presenta su solicitud para
valorar el grado de dependencia,
si la tiene, y otros tres meses para
concederle la ayuda que dictami-
ne: asistencial, económica oam-
bas, dependiendo del régimen de
compatibilidades. Losretrasos en
la puesta en marcha de la ley,que
la Junta achacó a la "avalancha"

-de solicitudes, se resolvieron con
. efecto retroactivo. La consejera
para la Igualdad y Bienestar So-
cial, Micaela Navarro, se ha com-
prometido a recortar el proceso a
cuatro meses.
CUMPLIMIENTO.Con los datos
del Ministerio de Educación, Polí-
ticas Socialesy Deporte, en Anda-
lucía se han presentado 118.857
solicitudes, de las que se han valo-
rado un 76,22%. De éstos, 'unos
40.000 dependientes reciben las
prestaciones. El PP-¡' reduce las
ayudas concedidas(~ un 15% de
las 74.000 solicituqes presenta-
das y acusa a la Junta de "falsear"
los datos, según informó ayer en
rueda de prensa Antonio Sanz,
secretario general del PP-A. La
denuncia del PP: la Junta cuenta

entre los beneficiarios a personas
que ya recibían prestaciones an-
tes de la aprobación de la ley.
IN~OMPATIBILlDADES. Los pro-
blemas más recientes. Por ley, sólo
el servicio de atención residencial

permanente es incompatible con
el servicio de teleasistencia, con el
servicio de ayuda a domicilio y
con el de centro de noche. En los
demás servicios, las comunidades
deciden. En Andalucía, una orden

118.857
SOLICITUDES PRESENTADAS

Unos 40.000 dependientes

se benefician de la ley,
aunque el PP reduce la cifra
a un 15% de los solicitantes

de agosto dictamina una serie de
incompatibilidades entre recur-
sos asistenciales o entre éstos y las
pagas económicas. Enmarzo, tras
una denuncia de discapacitados
intelectuales, la Consejería corri-
gió la orden y compatibilizó la
atención en centro residencial y la
ayudaadomicilio.

Otra incompatibilidad.es la im-
posibilidad de que los menores de
16 años reciban una prestación
económica de asistente personal,
al entender que están escolariza-

dos y ya cuentan con este recurso
en el centro. Se hace extensible a

los discapacitados intelectuales,
ya que entienden que éste no es el
servicio apropiad!) para una per-
sona con esta problemática. Una
familia de Málaga denunció la pa-
sada semana esta incompatibili-
dad.

En el caso de una madre de Gra-

nada, se ha retirado una paga eco-
no mica a su hijo por considerar
que es incompatible con el centro

ocupaci\mal a19ue éste asiste por
las mañanas. Este caso no está

contemplado en la orden de ago.s-
to, que en su punto 7 establ.!'ce
que la prestación económica para
cuidados en el entorno familiar y
apoyo a cuidadores no profesio-
nales será incompatible con todos
los servicios y prestaciones, salvo
excepciones como los servicios de
ayuda a domicilio, centro de día y
dé noche y atención residencial.
El PP-A lamentó ayer que en An-
dalucía "se restringen derechos",
exigió una modificación del desa-
rrollo de la Ley y entendió que las
familias acudan a los tribunales.

EQUIPAMIENTOS. ElPP-Aasegu-
ró que existe un "déficit" de cen-
tros residenciales de unas 20.000

plazas. Navarro informó ayer en
Málaga de que Andalucía dispone
de más de 35.100 plazas en resi-
dencias y casi 8.000 en unidades
de estancia diurna (VED).

CONFLICTOLOCAL.Laconsejera
para la Igualdad y Bienestar So-
cial ha responsabilizado en más
de una ocasión a ayuntamientos
gobernados por el PP de retrasar
intencionadamente las solicitu-
des de dependientes que les lle-
gan. Mercedes Colombo, teniente
de alcalde del Ayuntamiento de
Cádiz (PP) lamentó ayer que 103
personas de la capital han falleci-
do mientras esperaban la elabo-
ración del Plan Individualizado
de Atención (PIA).
PRESUPUESTO.LaJunta defien-
de que, al ser un derecho recono-
cido para los ciudadanos, el pre-
supuesto se ampliará sin limita-
ción con respecto a las necesida-
des que sobrevengan. En 2007
contaba con 128 millones de eu-
ros e incrementó la partida hasta
270 millones, más de un 110%,
para el presente ejercicio. Anto-
nio Sanz sólo se refirió ayer a la
primera cantidad y exigió a la
Junta que triplique la fmancia-
ción para 2009.
LEYES.LaJunta tiene comprome-
tida una ley' autonómica de De-
pendencia para esta legislatura
que, según ha expuesto Micaela
Navarro, "incrementará el catálo-
go de servicios". Sanz urgió a la
Administración andaluza a apro-
bar esta ley y demandó una refor-
ma de la "obsoleta" Leyde Servi-
cios Socialesde 1986.

"'::;,y:::
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Andalucía

La'Junta aprueba 35 medidas de
impulso económico contra la crisis
Supondrán un desembolso de 1.378 millones y beneficiarán al sector empresarial y
a las familias.. Será en el primer Consejo de Gobierno que se celebra en Almería

José Antonio Griñán, consejero de Economia, junto a Luis Pizarro, secretario de Organización del PSOE.A.

Charo Solls / SEVILLA

El Gobierno andaluz no está por
la fórmula del PP de recurrir al
"decreto brutal" para corregir el
balance negativo de la actual co-
yuntura econónúca. El Ejecutivo
de Manuel Chaves está por favo-
recer la liquidez, actuar sobre la
inflación, suavizar el ajuste en la
construcción y apoyar a la econo-
mía familiar, a través de 35 nue-
vasmedidas que activará hoy nús-
mo. Unpaquete de "impulso eco-

nónúco" que supondrá el desem-
bolso de 1.378 millones de euros
y al que se dará luz verde en el
Consejo de Gobierno que, por vez
primera, se celebra enAlmería.

Con estas actuaciones, como
afirmó ayer el secretario de Orga-
nización del PSOE-A, Luis Piza-
rro, la Junta demostrará que "no
se cruza de brazos" ante la "preo-
cupación de los andaluces", dan-
do respuesta desde el"sentido co-
mún y de la responsabilidad, so-
cial y solidario con los colectivos

más importantes en el plano em-
presarial y familiar".

Las medidas, adelantadas la
pasada semana en el Parlamento
por Chaves, fueron ayer explica-
das por elvicepresidente segundo
y consejero de Economía, José
Antonio Griñán, a la Comisión
Ejecutiva del PSOE-A,que apoyó
la dirección tomada por la Junta
para atajar ei problema por cuan-
to supondrán, según Pizarro, un
"impacto positivo".

Elprincipal focode atención de

M.G.

estas actuaciones en el ámbito

empresarial será la construcción,
a la que se alentará con la licita-
ción de obra pública por 700 mi-
llones por parte de la Junta, que.
también actuará como avalista
para las pymes del sector. Para el
turismo se promoverá la renova-
ción la planta hotelera, que gene-
rará una inversión inducida de
100 millones, y se abrirá una lí-
nea de financiación ¡¡pymes por
720 millones. En el ámbito fami-
liar, las ayudas se centran en la
creación de empleo -100 millo-
nes para la recolocaciónde traba-
jadores-, becas ydeducciones fis-
cales, en este caso, en el impuesto
de sucesionesydonaciones.

Sibien eldirigente socialista es-
quivó el término "crisis" y se afa-
nó por referirse a ella como "si-
tuación econónúca", para así con-
trarrestar el "alarmismo" del que
acusó al PP, donde no le importó
utilizarlo fue para referirse preci-
samente a este partido, en su te-
mor de que sus vaivenes a nivel
nacional puedan afectarle a nivel
regional y,por ende, a la negocia-
ción que mantienen sobre la fi-
nanciación autonónúca.

Pizarra mostró su inquietud
por que "agentes externos" pu-
dieran interferir y perjudicar el
acuerdo que aspiran a alcanzar
con lospopulares, que viofactible
a tenor de las "distancias míni-
mas" que les separan en sus res-
pectivos modelos. Una tesis que
sostuvo en el alto grado de coinci-
dencia de "principios y criterios",
induido el Fondo de Suficiencia
que, como mecanismo de igual-
dad, entendió que no cabe posibi-
lidad alguna de recorte.

Valderas resta
importancia a
las reuniones
delsector
crítico de IU

Confíaen que los dos foros
sirvan para "enriquecer" el
debate y no para "criticar"

Agencias/ SEVILLA

El coordinador regional de IU,
Diego Valderas, restó ayer im-
portancia a las reuniones que
dos sectores de la corriente crí-
tica de esta formación en An-
dalucia celebrarán por separa-
do el próximo sábado, si bien
confió en que sirvan para enri-
quecer el debate actual y no
para "criticar" a compañeros.

Valderas manifestó que es
positivo que de cara a los pro-
cesos asamblearios previstos a
nivel federal y regional se
planteen ideas, se debatan do-
cumentos y se hagan reflexio-
nes, núentras indicó que él tie-
ne una "mayor coincidencia"
con los planteamientos del ex
coordinador general de IU,Ju-
lioAnguita.

Indicó que no le preocupan
nada las reuniones de los crí-
ticos, sobre todo, si se plan-
tean desde "la buena volun-
tad" y para enriquecer el de-
bate, aunque apuntó que se-
rían negativas silo que seper-
sigue es "criticar" a compañe-
ros. Valderas insistió en que
esos encuentros deben afron-
tarse en términos constructi-
vos, pero lamentó que haya
algunos que persigan lo con-
trario.

Un sector de la corriente crí-
tica de IU encabezado por Se-
bastián Martfn Recio y Fran-
ciscoJavier Aguilera, se reuni-
rá el sábado en la Universidad
Pablo de Olavide de Sevillapa-
ra debatir sobre el documento
de AnguitaNo hay tiempopara
másdilaciones.

.í!

deterioro de todas las funcio-
nes vitales: desde el movimien-
to hasta la memoria. En España
apenas hay cinco casos como
éste.

Previo a este ensayo, Andrés
ha estado tomando el Aceite de
Lorenzo, un compuesto a base
de oliva y de calza que ha frena-
do la pérdida de la mieIlna. Esta
composición evitó la muerte in-
mediata del vequeño. Un aceite
que cuenta fon un precedenre
cinematogrático en la película
protagonizada en 1992 por Nick
NoIte y Susan Sarandon: El acei-
te de lavida.

En este largometraje se narra
el drama real vivido por unos pa-

Un niño sevillano participa en un
ensayo de terapia gen ética en París

dres que, ante la falta de solu-'
ción para una terrible enferme-
dad que padecía su hijo Lorenzo,
decidieron investigar por su
cuenta y buscar un remedio que
alargó la vida de su hijo hasta el
pasado sábado, día en que mu-
rió con 30 años de edad. Lasolu-
ción fue el Aceite de Lorenzo,
que a pesar de estas ventajas, no
es eficaz en todos los casos.

Ahora esta familia se encuen-
tra en el hospital parisino de
Saint Vicent de Paul, donde va a
someterse a esta terapia experi-
mental, cuyo coste, que ascien-
de a los 150.000 euros, asume la
Seguridad Social. No ocurre así
con la estancia de la fa~ilia.
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Andrés Granados sufre una

rara enfermedad que afecta en
el 80% de los casos a menores

R. S. / SEVILLA

Andrés Granadas Vara es un ni-
ño sevillano que participajunto
a otros dos menores en el pri-
mer ensayo clínico internacio-
nal que está tratando de validar
la terapia genética contra la
adrenoleucodistrofia. Una rara
enfermedad hereditaria que
afecta en el 80% de los casos a
los menores. Esta patología
destruye la mielina (sustancia
blanca que recubre los nervios)
y que deriva en un progresivo
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GOLF 8 Liguilla del Rota Club de Golf

Moray Agra se co'ronan
en la pruebade ElPuerto
Michael Kreisler e Ignacio Castañeda logran el triunfo en el
torneo portuense, cita que da el cerrojazo a la competición

los ganadores de la últimaprueba de la liguilla del club roteño posan en familia.

Redacción/ CÁDIZ

Las instalaciones de Golf El Puer-

to pusieron el pasado fin de sema-
na el broche de oro a la liguilla de
Rota Club de Golf con la celebra-

ción de la última prueba de una
competición que ha contado con
más de un centenar de partici-
pantes: '

Asi, tras la disputa de la última
cita de la liguilla, Juan Manuel
Mora Pazos logró acabar en lapri-

, mera plaza de la clasificación ge-
neral en la Primera Categoría con
un total de 247 puntos. Junto a él
ocuparon un'lugar destacado en
el podio Javier Escalante, segun-
do clasificado con 244 puntos; y
Juan A. Cornago, tercero con un
total de 241 puntos.

En loreferente a la Segunda Ca-
tegoría, el triunfo final corres-
pondió a Benito Agra, que acu-
muló un total de 248 puntos,
mientras que la segunda posición
se la quedó Manuel Carlier, con .
244 puntos, y la tercera se fue a la
vitrina de Virginiade la Cruz, que
alcanzó los 243 puntos.

En lo que respecta al torneo de
GolfElPuerto, la prueba se dispu-
tó ante unas excelentes condicio-
nes climatológicas y bajo la mo-
dalidad de stableford individual.
Además, cabe destacar que al
margen de los galardones a los
ganadorés de cada una de las ca-
tegorías, hubo premios para el
MejorDrivey el MejorApproach.
La victoria parcial en la Primera
Categoría correspondió a Mi-

chael Kreisler, al que acompaña-
ron en las posiciones de honor Ig-
nacio Valdés y Gonzalo Solano,
segundo y tercero, respectiva-
mente. Por su parte, Ignacio Cas-
tañeda fue el mejor de lajornada
en la Segunda Categoría, donde
se impuso a Virginia de la Cruz,
segunda, y María José Flethes,
tercera en discordia.

En la categoría de Match Play
los triunfadores fueron Belén
GonzáIez, primera clasificada, y
Enrique González, segundo.

Cabe recordar que las instala-
ciones de Rota Clubde Golfse en-
cuentran en obras, por lo que la
entidad ha trasladado la competi-
ción a otros campos vecinos como
es el caso de GolfElPuerto, al que
agradece este magnífico gesto.

qCLlSMO

Belén López
roza el podio
en la Copa
de España
Laciclista roteña del
Comunidad Valenciana
es cuarta en el VIII'
Trofeo Roldánen ruta

Redacción / CÁDIZ

La ciclista roteña Belén López
confirmó el pasado fin de se-
mana que se encuentra en su
mejor momento de la tempo-
rada y rozó el podio en una
nueva cita de la Copa de Espa-
ña de elite en ruta, el VlIITro-
feo Roldán, donde logró aca-
bar en la cuarta plaza. Ade-
más, la integrante del Comu-
nidad Valenciana da un paso
de gigante' en la clasificación
general de la competición,
donde se ha colocado en se-
gunda posición (161 puntos)
por detrás de la vencedora de
la carrera, Aranzazu Azpiroz
(Bizkaia-Durango), que acu-
mula 254 cuando restan tres
pruebas más para la conclu-
siónde la Copa de España.

La carrera tuvo muy poca
historia, pues un recorrido
completamente llano hizo que
las escapadas brillaran por su
ausencia. Así, la prueba se di-
lucidó en un sprint masivo en
la que Azpiroz fue la que más
tiró de riñón para atravesar la
meta en primera posición.
Tras ella llegaron Débora GáI-
vez (San Jordi) y Dorleta Zo-
rrilla (Bizkaia-Durango).

La próxima cita para Belén
López llega los días 12, 13Y14
con la Vuelta al País Vasco,
mientras que se reencontrará
con una nueva prueba de la
Copa de España el 12 de julio:
e!Trofeo L¡lsCepas de Aranda
de Duero (Burgos).

Deportes
ATLETISMO

Andalucía,
segunda en
el Nacional
de juveniles
Losrepresentantes
gaditanos aportan
cuatro medallas a
las 16 de la selección

Redacción / CÁDIZ

El Complejo Polideportivo
Municipal de Andújar (Jaén)
clausuró el Campeonato de Es-
paña de Atletismo de catego-
ría juvenil por Comunidades'
Autónomas con sensación de
éxito organizativo y magnífi-
cos resultados para e! combi-
nado de Andalucía. Cataluña
confirmó su supremacía sobre
el resto de equipos, mientras
que las comunidades andalu-
za y valenciana se repartierón
las platas y los bronces, respec-
tivamente.

Cataluña fue la mejor tanto
en la categoría masculina (323
puntos) como en la femenina
(325). Andalucía recogió la"
plata por equipos en ambos se-
xos -masculino 305,5 y feme-
nino 315-y Valenciasumó dos
bronces -mascu1ino301,5 yfe-
menino 299-.

Los representantes andalu-
ces acumularon un total de 16
medallas (6 oros, 5 platas y 5
bronces); cuatro de las cuales
fueron logradas por adetas de
la provincia de Cádiz. Así,Fer-
nando Pétez, perteneciente al
Sherry Sport de Jerez, se colgó
la med¡¡llade plata en los 100'
lisos; Mohamed Ezzagnouni
(Bahía de Algeciras) se llevóla
plata en 400 lisos, y Noelia
Maldonado (Bahía de Algeci-
ras) sumó un bronce en 400
vallas y otro bronce más for-
mando parte de! equipo de
4x400.

VELA 8 111Copa de Andalucía láser

Triple corona de/los gaditanos
en la prueba de ElTrocadero
Vidorias para Pablo
Guitián en Standard, Luis
Miguel Pérez en Radial
y Pablo Macias en 4.7

Redacción / CÁDIZ

La Bahía de Cádiz fue escenario
durante el.pasado fin de semana
de la disputa de la III Copa de An-
dalucía Láser en sus modalidades
Standard, Radial y4.7,prueba or-
ganizada por el Club Náutico El
Trocadero de Puerto Real y en la
que los participantes gaditanos
firmaron una brillante actuación,

pues se subieron al escalón más
alto del podio en las tres catego-
rías ysumaron varias medallas de
plata ybronce.

El triunfo en Láser Standard
fue a parar a la vitrina de Pablo
Guitián, regatista del CNElcano y
que dominó la competición con
autoridad durante las dos jorna-
das de pruebas. Junto a él se subió
al podio en segundo lugar Javier
Blanco, del Club de Mar Puerto
Sherry, mientras que la tercera
plaza correspondió a Rogelio Vi-
llanueva, del CMAlmería.

Otro gaditano se apuntó el
triunfo en la clase Láser Radial,

fue el caso del pupilo del CNElca-
no LuisMiguel Pérez, que estuvo
acompañado en la cabeza de la
clasificación por dos regatistas
del Club de Mar Puerto Sherry,
Alberto Bernal y Francisco Coro,
segundo y tercero, respectiva-
mente.

Por último, en la clase Láser4.7
volvió a brillar la representación
gaditana con el triunfo de Pablo
Macías (CN ElTrocadero)ylater-
cera posición de Patricia Coro
(Club de Mar Puerto Sherry). La
segunda plaza se fue a parar al CN
Aguadulce en la persona del rega-
tista Jorge Ochoa. Pablo Guitián, dominador en la clase Láser Standard.
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Las cajas avalan el plan de vivienda de
la Junta y sus medidas de reactivación
Lospresidentes de las cinco entidades andaluzas proponen a Griñán la creación de un observatorio
para seguir la coyunt~ra regional. Medel asegura que no hay restricciones al crédito para particulares

R.Martfn I SEVILLA

LaJunta cuenta con el aval de las
cajas de ahorros andaluzas para
~~caradelante su plan de vivien-
da y el paquete de 35 medidas
con las que pretende reactivar la
economía regionaL Así se lo hi-
cieron saber ayer los presidentes
de las cinco entidades (Unicaja,
Cajasol, Cajasur, Cajagranada y
la Provincial de Jaén) a los con-
sejeros de cuyos departamentos
dependen sendas iniciativas,
Juan Espadas yJosé Antonio Gri-
ñán, con los que mantuvieron un
largo encuentro para analizar la
difícil coyuntura actuaL
"'Respecto al plan de vivienda,
que será aprobado en 1Só 20 dí-
as, el presidente de Unicaja y de
la Federación de Cajas de Aho-
rros de Andalucia (FACA),Brau-

9. 500
MILLONES

l

Es lo que aportarán las cajas

de ahorros para financiar la

r' ''Construcciónde 300.000
VPO en diez años

lio Medel, insistió en su compro-
miso, y el de sus colegas, con la
aportación de 9.500 millones de
euros para financiar la construc-
ción de 300.000 VPOen 10 años.
En este sentido, recalcó que
cuando las cajas firmaron el
acuerdo con la Junta ya eran
"muy conscientes" del cambio
que se produciría en el mercado
inmobiliario e incidió en que la
ucasez de vivienda protegida
que ha habido en los años del
boom ha sido algo excepcional.

El consejero de Economía, Jo-
sé Antonio Griñán, reiteró, por
su parte, que "no se destinará ni
un euro público a mantener las
expectativas de beneficios de las
promotoras", en retación con las
reticencias que algunas empre-
sas del sector han mostrado para
convertir vivienda libre en VPOy
dar salida a parte del stock exis-
tente. Medel apostilló que "nin-
guna medida de ninguna autori-
dad puede ir en contra de la lógi-
,¡¡¡¡de mercado. Loque sí se pue-
de intentar es que el ajuste entre
la oferta y la demanda sea lo más
suave posible".

En cuanto al programa de
reactivación, que se traducirá en
una inyección de 1.378 millones,fr,

José Antonio Griñán (en el centro), ayer con los presidentes de las cajas y miembros de su gabinete.

financiera internacional "que ca-
si nadie predijo yque se ha tradu-
cido en una menor disposición
de liquidez". El también presi-
dente de la FACAhizo un parén-
tesis para subrayar que esa esca-
sez de liquidez (y el alza de la
morosidad) no se está traducien-
do en una restricción de acceso
al crédito. "Adía de hoy, la con-
cesión de préstamos a particula-
res para comprar una vivienda es
muy fácil, con una oferta y unas
condiciones como no hay otras
en Europa. Si me preguntan por
el crédito a promotores, enton-
ces diría otra cosa".

De Vuelta a la coyuntura, Gri-
ñán Y Medel destacaron que la
economía andaluza -y la espa-
ñola- disfruta de dos venrajas.
Por un lado, "ha sabido diversifi-
carse yhay sectores relativamen-
te resguardados del debilita-
miento, como la agro alimenta-
ción y el turismo". Por otro, dis-
fruta de un sistema financiero
"solvente y sólido".

Griñán no quiso entrar en deta-
lles, pero señaló que tendrá co-
mo objeto "fortalecer la liquidez
en el mercado para que las fami-
lias y las empresas puedan bene-
ficiarse de ello". Ajuicio del pre-
sidente de Unicaja, esas medidas
''van en buena dirección" y per-
mitirán afrontar el cambio de fa-
se en el actual ciclo económico.
Medel aprovechó para trasladar
al consejero de Economía el de-
seo de las cajas andaluzas de
crear una especie de observato-
rio, destinado a seguir de cerca
la evolución de la coyuntura re-
gional y del sistema financiero,
además de a "reforzar la comuni-
cación habitual" entre estas enti-
dades y la Administración auto-
nómíca.

Ambos coincidieron en que la
desaceleración que hoy padece
España se deriva de dos fenóme-
nos, que "luego se'han alimenta-
do mutuamente": la ralentiza-
ción del sector inmobiliario,
"que ya se preveía", y una crisis

FI.ASHE~

AGRICULTURALa Junta destina 100 millones a Almería'

ElConsejode Gobiernode laJunta de Andalucíatiene previstoapro-
bar hoy inversionespor valorde 100 millonesde euros para laagri-
cultura de la provincia,según anuncióayer el consejerode Agricultura
y Pesca,el almeriense Martín Soler.Entreotros, más de 30 millones
se destinarán a regadíos,11;¡ la modernizacióny creaciónde indus-
trias agroalimentariasy otros 20 millonesa modernizar invernaderos.

OBRA PÚBLICA Moreno presentará un plan "ambicioso"
La consejera de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalu-

-, cía, Mar Moreno, señaló ayer que el ,Plan de Infraestructuras Sosteni-
bles de Andalucía (Pista) será un plan "ambicioso" y estará :'consen-
suado" con los agentes socioeconómicos, Tras la reunión que mantu-
vo con el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalu-
cía (CEA), Santiago Herrero, Moreno invitó a la patronal a participar
en la negociación del Pista dentro de la mesa de infraestructuras.

PRECIOS Asaja pide ayudas por el alza de los costes

La patronal agraria Asaja-Almería se manifestará hoy para exigir ayu-
das que palien el incremento de los costes de gasóleo, los abonos y
los plásticos. También reclamará una rebaja fiscal definitiva para los
agricultores y la creación de una ley de comercio que regule "los abu-
sas comerciales" que afectan a productores y a consumidores.


